



## Arsip Yogyakarta Realisasikan Tiga Inovasi Layanan

**YOGYAKARTA** – Dinas Perpustakaan dan Arsip Kota Yogyakarta merealisasikan tiga inovasi sejak awal tahun dan berharap agar warga dapat memanfaatkan layanan tersebut.

"Ada tiga inovasi layanan di bidang kearsipan yang sudah dimulai sejak awal tahun. Kami terus melakukan sosialisasi mengenai layanan ini, salah satunya melalui kelurahan," kata Ketua Tim Inovasi Layanan Kearsipan Dinas Perpustakaan dan Arsip Kota Yogyakarta Nursigit Edi Putranta di Yogyakarta, Sabtu (18/3).

Ketiga inovasi layanan dari bidang kearsipan yang baru saja diluncurkan adalah Rosita atau Restorasi Arsip Kita, Arsi-ta atau "Archive Recovery Strategy Team", dan layanan ketiga

adalah Amarta atau Arsip Terjaga Milik Keluarga Kita.

Layanan Rosita ditujukan untuk merestorasi atau memperbaiki arsip penting yang mengalami kerusakan dan layanan diberikan tanpa dipungut biaya. Sedangkan layanan Arsi-ta ditujukan untuk memberikan pembelajaran mengenai cara menyelamatkan arsip dalam berbagai keadaan khususnya jika terjadi bencana.

Sementara layanan Amarta ditujukan untuk memberikan wawasan kepada masyarakat cara melindungi arsip penting milik keluarga karena sebagian besar arsip milik keluarga masih berbasis kertas. "Arsip dalam bentuk kertas membutuhkan perhatian lebih agar tidak rusak sehingga informasi yang

ada dapat terpelihara dengan baik. Arsip kertas semakin lama akan semakin rusak karena termakan usia," kata Amarta.

Sementara itu, Pelaksana Tugas Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Yogyakarta Wahyu Hendratmoko mengatakan, lembaga yang dipimpinnya memiliki tanggung jawab untuk meningkatkan kesadaran masyarakat memelihara arsip yang dimiliki. "Kami ingin membantu masyarakat untuk memberikan perlindungan fisik terhadap arsip vital mereka. Sehingga hak-hak warga terkait legal formal dan keabsahan arsip sehingga senantiasa terjaga dengan baik," kata Wahyu.

● **nuriwan/  
ant**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perpustakaan dan Kearsip	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005